



## Carte essence et arrêt maladie.

Par **Flochanel**, le **28/01/2016** à **13:52**

Bonjour ,

je suis en maladie depuis 4 mois pour dépression.

mon employeur me réclame les 2 cartes essences ,liés à mon véhicule de fonction.

Et le montant du carburant ,frais de peage et lavage liés à ce même véhicule.depuis 4 mois sans justificatif.

Je paie de avantage en nature ,tous les mois. De plus il me parle de véhicule de service alors que je paie de avantages en nature à hauteur de 203€ par mois.

A t il le droit ?

Merci de votre réponse. Salutations.